

PP, 3

06/11/2025

**NACIONAL** 



La Presidenta informó que se revisarán todas las solicitudes de funcionarios públicos sobre protección TRAS EL ASESINATO DE MANDATARIO DE URUAPAN

Diálogo. Con la esposa de Carlos Manzo, quien ayer asumió como presidenta municipal, se acordó colaborar en el plan por la paz

### KARINA AGUILAR

El Gobierno federal revisará todas las solicitudes de funcionarios públicos para protección especial, luego del asesinato del presidente municipal de Uruapan, Michoacán, a quien se le había proporcionado seguridad de las Fuerzas Armadas debido a las amenazas en su contra.

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó que se revisarán todas las solicitudes y mecanismos de seguridad que se necesitan, particularmente a nivel municipal.

"En todos los casos se brinda apoyo a los presidentes y presidentas municipales. Ahora con lo que vivimos en Uruapan, con el alcalde Carlos Manzo, se va a revisar en particular Michoacán, qué otras protecciones y qué mecanismos de seguridad adicionales necesitan todos aquellos que han pedido

o que han solicitado seguridad igual que en toda la República; en particular en el caso del presidente municipal de Chilpancingo", informó.

En septiembre pasado, el presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, Gustavo Alarcón, solicitó al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, tomar el control de la seguridad del municipio.

### REUNIÓN CON QUIROZ

Sobre la reunión que tuvo el martes con Grecia Quiroz, esposa de Carlos Manzo v quien este miércoles fue investida como alcaldesa de Uruapan, la Presidenta informó que estuvo presente el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, y el jefe de Oficina de la Presidencia, Lázaro Cárdenas Batel.

"Platicamos, evidentemente ellos -con toda razón- exigen justicia y que se llegue hasta el final de esta investigación y se haga justicia del asesinato".

También señaló que acordaron "seguir en comunicación para apoyar al municipio de Uruapan en este marco general del Plan Michoacán por la Paz ylaJusticia".

En todos los casos se brinda apoyo a los presidentes

y presidentas municipales. Ahora con lo que vivimos en Uruapan, con el alcalde Carlos Manzo, Julio Alberto se va a revisar en particular Michoacán, qué otras Arreola protecciones y qué mecanismos de seguridad adicionales necesitan todos aquellos que han pedido o que han solicitado seguridad"

## **CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

Mientras que ayer estuvo presente en la reunión del Gabinete de Seguridad el gobernador de Michoacán,

Alfredo Ramírez, con quien abordó temas de estabilidad y seguridad en la entidad.

# **DE AUXILIO**

# Carlos Manzo

Uruapan, Michoacán Denunció amenazas y pidió respaldo de los Gobiernos estatal y de México; contaba con seguridad federal desde diciembre pasado. Fue asesinado el1 de noviembre.

## José Daniel Sámano Salvatierra, Guanajuato

 Hizo pública su solicitud de protección federal el 9 de octubre pasado por amenazas de muerte. Señaló que ocho alcaldes de la entidad cuentan con escoltas de la GN.

Pátzcuaro, Michoacán Tras recibir amenazas, pidió el regreso y apoyo de la Guardia Nacional para vigilar accesos de la ciudad. el 5 de noviembre pasado.

### **Marco Mauricio Estefanía Torres**

Cortazar, Guanajuato El 23 de octubre pasado reconoció que tenía resguardo de la Guardia Nacional y denunció que ésta le fue retirada por falta de elementos.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP, 3

06/11/2025

NACIONAL



